

Un OVNI en forme de V observé à Nacogdoches, au Texas



Le 31 août 2024, une résidente de Nacogdoches, au Texas, a rapporté une observation intrigante d'un **objet volant non identifié** (OVNI) en forme de V. Selon son récit déposé sur le site du National UFO Reporting Center (NUFORC), cet événement s'est produit à 23h45, alors qu'elle et son mari rentraient chez eux.

Alors qu'ils sortaient des affaires de leur véhicule après être rentrés à la maison, quelque chose d'inhabituel s'est produit. La témoin rapporte avoir ressenti une énergie étrange avant même d'avoir vu l'objet. Elle a levé les yeux et a aperçu un immense objet en forme de V glissant silencieusement dans le ciel, à une vitesse estimée de 10 mph (environ 16 km/h). Cet objet mesurait environ la largeur d'un bus scolaire (soit entre 12 et 15 mètres) et volait à une altitude très basse, juste au-dessus de la cime des arbres.

La témoin a précisé que l'objet était d'une couleur sombre, sans pouvoir en définir précisément la teinte. Elle explique qu'il semblait se fondre dans le ciel gris de la nuit, mais ce qui l'a particulièrement frappée, c'est le fait que l'objet bloquait les étoiles visibles. Ce détail l'a poussée à le remarquer davantage, surtout en raison de la clarté inhabituelle des étoiles cette nuit-là.

Sous le choc, elle s'est tournée vers son mari pour lui demander s'il voyait également l'objet. Celui-ci, pourtant sceptique à l'égard de ce type de phénomène, a admis l'avoir vu, ce qui a eu un impact fort sur lui. En effet, il a immédiatement insisté pour qu'ils rentrent à l'intérieur, visiblement secoué par l'expérience. La témoin, quant à elle, est restée dehors quelques minutes supplémentaires pour observer le ciel, espérant peut-être revoir l'objet, mais celui-ci avait déjà disparu derrière les arbres à environ un quart de mile (environ 400 mètres).

La témoin confie qu'elle a toujours cru en des phénomènes surnaturels et cette expérience n'a fait que renforcer cette conviction. Ce moment particulier, où même son mari sceptique a dû admettre l'existence de l'objet, a eu un effet cathartique pour elle. Elle exprime son excitation d'avoir été témoin d'un tel événement, tout en affirmant qu'elle ne mentirait jamais à ce sujet, tant elle est convaincue qu'il existe « autre chose » ou « d'autres » quelque part dans l'univers.

Sources

● nuforc.org

O.V.N.I. - 15 septembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5